とと心からお慶び申し上げます。そろいで新しい年を元気に迎えられたこ民の皆さまにおかれましては、ご家族お民の皆さまにおめでとうございます。市

昨年は4月に熊本地震が発生し、甚大な被害をもたらしました。今なお多くのな被害をもたらしました。今なお多くの家屋が倒壊したままであり、一日も早いた、台風による甚大な被害が全国各地でた、台風による甚大な被害が全国各地でた、台風による甚大な被害が全国各地でも今後も地域防災力の強化に取り組んても今後も地域防災力の強化に取り組んでまいりたいと考えております。

により、多様化する生徒の状況に応じたートティーチャーを配置しました。これ級を実施するため、昨年より新たにサポおきましては、中学校の全学年で35人学おのでは、中学校の全学年で35人学のよりでは、中学校の全学年で35人学

決まり、今後完全稼働することで地域活き、安定した中学校生活と学力の向上につながるものと期待しております。全社と立地協定を結びました。土岐アクアシルヴァ内の全区画への企業の進出がアシルヴァ内の全区画への企業の進出ができめ細やかな指導・支援を行うことができめ細やかな指導・支援を行うことができめ細やかな指導・支援を行うことができめ細やかな指導・支援を行うことができる。

でも使いやすい庁舎を建設してまいりまでも使いやすい庁舎を建設してまいます。 が来より進めております、庁舎建設に できましては、平成31年度中の完成を目 指して、平成29年度より工事に着手する 予定でございます。災害発生時に防災拠 点となり得る庁舎であると同時に、誰に

おります。 
また、大型商業施設開発事業やそれに 
に向けて、工事に着手する段階となって 
に向けて、工事に着手する段階となって 
に向けて、工事に着手する段階となって 
は対して、 
に対して、 
に対

本年は、土岐市がさらなる発展を遂げるための大事な年であり、今まで以上にるための大事な年であり、今まで以上に

祈りし、年頭のごあいさつといたします。すとともに、ご健勝とご多幸を心からおへのご支援、ご協力をお願い申し上げま市民の皆さまには、今後とも市政運営

し上げます。
新春を健やかにお迎えのこととお慶び申民の皆さまにおかれましては、輝かしい民の皆さまにおかれましては、輝かしい

礼申し上げます。 を賜り、市議会を代表して心より厚くお平素は、市議会に対しご理解とご支援

く、どれもが連鎖しています。れますが、それぞれの問題は個別ではなと、雇用、医療、教育問題などが挙げら口減少、少子高齢化問題はもちろんのこ口が少、少子高齢の問題はもちろんのこ

市総合計画がスタートしました。ちづくりを実現させるため、第6次土岐有し、全ての人々が幸せを実感できるまを市民と行政、そして市議会が情報を共を市民と行政、といるがは、の姿をはない。

してまいります。まの負託に応えられるよう積極的に活動ら、本市の活性化を期待し、市民の皆さ発展と市民生活の一層の向上を図りなが発展と市民生活の一層の向上を図りなが

所において「新庁舎建設について」・定後3回目となる議会報告会を市内6カまた、昨年の夏には、議会基本条例制

開催いたしました。 「総合病院について」の2つのテーマで

> 新庁舎建設につきましては、平成29年 を強く願うものでございます。 を強く願うものでございます。

総合病院につきましては、今後の方向とながら経営に関する調査・研究などを行い、市民の皆さまにとって必要とされる医療を継続的、安定的に提供できるよう取り組んでまいります。

今後も、市民の皆さまの貴重なご意見、おろうで、ぜひ、ご参加いただきますようすので、ぜひ、ご参加いただきますようお願い申し上げます。

おびに、本年も市議会に対しまして、 がしい年でありますことを心からお祈 もに、皆さまにとりまして希望に満ちた をでありますことを心からお祈 はで、本年も市議会に対しまして、

